
NEWS

**Nachruf**

Hochschule Aalen trauert um Dr. Michael Dawoud

18.07.2024 | Die Hochschule Aalen trauert um Dr. Michael Dawoud. Er war seit 2023 an der Hochschule als wissenschaftlicher Mitarbeiter und Postdoktorand in der Arbeitsgruppe „Nachhaltige Werkstoffe in der Kunststofftechnik“ tätig. In seiner Tätigkeit an unserer Hochschule haben wir Herrn Dawoud nicht nur als exzellenten Ingenieur mit vielfältigen Fähigkeiten und engagierten Mitarbeiter erlebt, sondern auch als wunderbaren und äußerst hilfsbereiten Menschen kennengelernt. Seit seinem ersten Tag an der Hochschule Aalen brachte er sich in die Forschung ein, unterstützte Studierende bei ihren Abschlussarbeiten, kümmerte sich um Labore und erweckte alte Geräte zum Leben. Er hatte ein feines Gespür für seine Mitmenschen und Kollegen, so dass es keine Seltenheit war, wenn er Kollegen in Stresssituationen, ohne gefragt zu werden, Arbeit abnahm.

Wir werden Herrn Dawoud, sein Engagement und seine liebenswerte Art in dankbarer Erinnerung behalten.